

# 学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.17 (R3.12.27)

学校支援コーディネーター 松葉 明美



師走の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。学校では24日に終業式があり、短い冬休みに入ります。3年生は受験の追い込み、1・2年生は、部活動、進級、それぞれ身の引き締まる時期ですね。私たちが抱負を立て、前進あるのみ！緩やかに頑張りましょう！

## <第2回はげまし隊研修会実施>



はげまし隊の研修会で、「はげまし隊経験10年経過隊員表彰」がありました。旭中からは、藤本稔さんが表彰をされました。これからも健康第一で、旭中はげまし隊を続けていただきたいと思います。「10年間お疲れ様でした。そして11年目、さらに飛躍の年でありませうように。」これからもよろしくお願いします。

## <12月9日(木) 家庭科支援ボランティア>



2年生の家庭科(ブックカバー制作)授業の補助に4名の隊員の方に入っていました。生徒は、アドバイスをもらいながら熱心に作業していました。ボランティアさんもお役にたてて嬉しいと喜んでいらっしゃいました。

地域の皆さんの応援に感謝します。2022年もよろしくお願いします。